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POLÍTICA 
No hay motivos para que Armando Rivera se cambie de partido, pues el PAN mantendrá una contienda 
equitativa para quien busque una candidatura, con reglas claras y oportunidades iguales para todos, ofreció el 
dirigente albiazul, Edmundo Guajardo. (PC) 
 
Cabeza. En el PAN las puertas están abiertas para quienes quieran ingresar como militantes, pero también para 
quienes quieran irse, advirtió el Presidente del Comité Directivo Estatal, Edmundo Guajardo Treviño, al hablar 
de los intereses de los militantes de este instituto político y de los trabaos que se realizan con miuras a las 
elecciones del 2009. (PIQ) 
 
La discusión de la reforma electoral debe incluir la reducción en los tiempos y gastos de campaña, así como 
incrementar el porcentaje de participación de partidos chicos, opinó el dirigente estatal del PAN Edmundo 
Guajardo. (PC) 
 
Cabeza. Luego de que el secretario de procesos internos del PRI en El Marqués acusara al presidente del 
Comité Directivo Estatal del PRI Jesús Rodríguez Hernández de modificar las listas de los 217 consejeros 
para las elecciones para la dirigencia municipal del próximo 23 de septiembre en aquel municipio, hoy la 
secretaria general del PRI Concepción Sicilia dijo que no existe tal información. (PC) 
 
Cabeza. El partido Convergencia se está fortaleciendo cada día y se está consolidando la formación de un 
instituto político que no apuesta a las posiciones radicales, aseguró su dirigente nacional, Luis Maldonado 
Venegas quien se pronunció por lograr que el costo de los procesos electorales en nuestro país, se reduzca de 
manera considerable. (PIQ) 
 
Cabeza. El dirigente nacional de Convergencia, Luis Maldonado Venegas aseguró que el 2009 será 
determinante para sui partido en nuestra entidad. Señaló que es el sureste del país donde tienen mayor 
presencia con el partido naranja, aunque en el corredor Zacatecas, Aguascalientes, Querétaro, se incrementó 
de manera considerable el número de militantes. (PIQ) 
 
Cabeza. Convergencia no secundará acciones, ni estrategias que realice el PRD ante el informe del presidente 
México Felipe Calderón Hinojosa, al anunciar la toma de tribuna en el recinto de San Lázaro para evitar que 
se lleve a cabo el acto, dijo el dirigente nacional del partido naranja Luis Maldonado Venegas. (PC) 
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Entrevista. Luis Maldonado Venegas, Presidente de Convergencia, señala que hoy, por convocatoria del IFE 
estuvieron en un evento para presentar sus propuestas en materia de reforma electoral. Forma parte de la 
mesa de la reforma del estado y ayer iniciaron los trabajos, por lo que ve que en los primeros días del próximo 
periodo se estará construyendo la reforma. Señala que son un partido de centro progresista que no se ubica en 
ningún extremo y con esa perspectiva hicieron alianza con fuerzas de centro izquierda; con ello se logró el 
mayor avance de  la izquierda en la historia. Convergencia no es parte del gobierno paralelo de Andrés Manuel 
López Obrador, aunque sí impulsa el frente amplio progresista en el congreso de la unión, para impulsar 
reformas en las que estén de acuerdo. También están en el G-5 con los 5 partidos emergentes y mantiene 
diálogo con otras fuerzas como el PRI y el PVEM; es decir, con todo los posibles para detener el avance de la 
derecha. En las pasadas elecciones de Aguascalientes se posicionaron como la tercera fuerza del estado y 
siguen avanzando en la zona centro y norte del país. Asegura que no son un partido que ande a las cachadas y 
resalta que han ganado posiciones con gente de sus perfiles. Además es el partido más abierto a la sociedad, 
de manera que por estatuto, el 50% de las candidaturas deben ser externas o ciudadanas.  Para la reforma 
fiscal, no comparten la pertinencia del proyecto del CETU, pues afecta la generación de empleos y el desarrollo 
de nuevas empresas. Se requiere un ISR aplicado en forma proporcional y generalizada, con lo que se logrará 
una buena remuneración adecuada para la hacienda pública. En principio, no aceptarían un impuesto de 35 
centavos por parte de los Estados. Actualmente 10  millones de mexicanos soportan la carga fiscal y cada vez 
hay menos equidad y equilibrio. En cuanto al trabajo de Martín Jiménez en Tolimán, está haciendo un buen 
trabajo; con los legisladores, José Luis Aguilera Rico ha sido muy intenso en su trabajo, tiene madurez política 
y está atento a enarbolar las causas sociales. Marco Antonio León Hernández es un constitucionalista 
reconocido a nivel nacional. (PIQ) 
 
Ramón Lorence dijo que en el PAN la subasta de votos a cambio de favores, ha desilusionado a la ciudadanía; 
dijo que ya no es tiempo de participar en la política desde el café y hay que participar activamente. Conformó su 
afiliación al partido Convergencia. (PIQ) 
 
Es tiempo de incrementar los canales de participación político – electoral, consideró el secretario de gobierno 
Alfredo Botello Montes, al inaugurar el Encuentro Nacional de Educación Cívica y Capacitación Electoral en el 
teatro de la República. El presidente del IEQ Juan Carlos Dorantes, también dijo que es hora de darle vuelta a 
la página de la política constituida en el escándalo y en la vanalidad. (PC) 
 
Donde no se respeten los derechos políticos y humanos no habrá democracia, aseguró el Secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes durante la puesta en marcha del encuentro nacional de educación cívica y 
capacitación electoral 2007. (PIQ) 
 
Cabeza. La iniciativa de reforma en la que se propone que los estados pudieran tasar el impuesto a la gasolina, 
sería factible, reconoció el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. Sin embargo destacó que se debe 
esperar para conocer la decisión que tome el congreso de la unión. (PIQ) 
 
Cabeza. Los congresistas deben asumir la responsabilidad que tienen para sacar adelante la reforma 
hacendaria, ante la necesidad de mayores y mejores servicios y una cantidad limitada en recursos. Considero 
importante la propuesta priísta de imponer un gravamen adicional a las gasolinas, ante las posibles 
modificaciones al régimen fiscal de PEMEX, señaló el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. También los legisladores suspendieron actividades el día de hoy, ello como prevención por el paso de 
la tormenta tropical Dean, hecho que le cuesta al poder legislativo cerca de 9 mil pesos, aseguró el presidente 
de la comisión permanente del congreso Martín Mendoza Villa y además culpa al pronóstico del equipo de 
mando meteorológico de 16 mdp (sic). (PC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez compareció ante la comisión de educación, 
cultura, ciencia y tecnología de la LV Legislatura, como parte de la glosa del cuarto informe de gobierno. Dio a 
conocer las acciones realizadas durante el ciclo escolar 2006-2007, con un presupuesto de 5 mil 200 mdp 
destinados al sector educativo. (PC) 
 
Cabeza. El 57% del presupuesto del estado este año se destina a educación, señaló la Secretaria de 
educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, al acudir a comparecer ante la comisión correspondiente en el 
congreso local. Aseguró que se ha incrementado la calidad educativa en el nivel básico, ya que del total de los 
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alumnos que ingresan a primaria, un 97.5% egresa, mientras que en educación superior sólo el 20% logra 
titularse. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Esta mañana el alcalde de Querétaro Manuel González Valle, encabezó la inauguración de la Expo 
Congreso 2007 Infraestructura Urbana Siglo XXI en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, donde también fue 
entregado el premio Federico Mariscal, a lo más destacado de la arquitectura contemporánea al arquitecto 
Bernardo Barquet Silva Herzog. (PC) 
 
Cabeza. Con 120 expositores se puso en marcha el Expo Construcción 2007, Infraestructura urbana del siglo 
XXI, en el que se plantean los principales retos del país en infraestructura. El presidente del colegio de 
arquitectos, José de Jesús Lara Rojas, destacó la importancia de incrementar las acciones de obra pública, a 
fin de mejorar la calidad de vida. (PIQ) 
 
Entrevista. Ing. Octavio Camacho Bautista presidente del 18º consejo directivo del Colegio de Ingenieros 
Civiles de Querétaro y Arq. José de Jesús Lara Rojas presidente del Colegio de Arquitectos de Querétaro, 
señalaron que en el primer día de la Expo Congreso 2007 Infraestructura Urbana Siglo XXI, cada una de las 
instituciones que organizaron el evento entregaron un premio. La CMIC otorgó el premio Bernardo Quintana, los 
arquitectos entregaron el premio Federico Mariscal y los ingenieros el Fernando Espinosa. Se tienen tres 
conferencistas que son de tendencia empresarial, así como importantes profesionales de los diferentes campos 
que se abarcan en esta expo. (PC) 
 
en mano de obra en la construcción de vivienda y de hasta 11% en obras industriales, afirmó el Presidente de la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Netzahualcoyotl Salvatierra López. (PIQ) 
 
Cabeza. El robo de vehículos en la construcción puede se producto de la delincuencia organizada, destacó 
Netzahualcoyotl Salvatierra López, quien denunció que el año pasado se cometieron cerca de 300 robos de 
este tipo. (PIQ) 
 
Cabeza. De aceptarse la deducibilidad de nómina en la reforma fiscal, podría lograrse un ahorro de hasta 25%  
Entrevista. Sergio Chuffany presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en 
Querétaro, señaló que se le otorgó la presea Bernardo Quintana al Ingeniero Javier Martínez Fernández debido 
a que es un gran constructor que manda un ejemplo a todos los jóvenes constructores queretanos. Participó en 
la construcción del estadio Corregidora, el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, la Plaza de Toros, entre otros 
tantos proyectos. Querétaro ha sido construido por los queretanos, por lo que espera que los grandes proyectos 
de infraestructura que el gobernador Francisco Garrido Patrón ha empezado a lanzar sean tomados en cuenta 
los constructores de la entidad. El sector de la construcción sigue con un gran problema en el estado, por la 
falta de obra de los constructores locales. Están esperando que en los próximos meses se reactiven algunos 
programas. El gran problema que tienen es que el estado y el municipio han ejercido prácticamente todo el 
presupuesto 2007, por lo que piden que se empiecen las acciones del presupuesto 2008. (PC) 
 
Cabeza. Participan 3 empresas queretanas de software en una misión internacional en Dallas y Austin, Texas, 
informó el representante de Pro México Marco Esquinca. Destacó que la entidad es la cuarta potencia en el 
país en el desarrollo de programas de cómputo. (PC) 
 
Reporte en vivo desde la Expo construcción 2007 donde la politóloga Denise Dresser comparó a Felipe 
Calderón Hinojosa con un Guliver acorralado por un sistema político. Señaló la necesidad de hacer cambios 
importantes aunque es difícil en un año. Analizó también la postura de los partidos políticos en el último año. 
(PIQ) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
De obtener la aprobación del consejo universitario, la UAQ pondría en la mesa de negociación para la venta del 
terreno ubicado en la cuesta china, cuyo valor catastral asciende a 60 mdp, para contribuir a resolver el adeudo 
que tiene con el IMSS, aseguró el rector Raúl Iturralde Olvera. (PIQ) 
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Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez manifestó que no existen reportes de 
daños a escuelas, ocasionados por el paso de la tormenta tropical Dean, por lo que el próximo viernes se 
reanudarán las actividades en todas las escuelas de educación básica del estado. (PC) 
 
Cabeza. Con el objetivo de fortalecer el ámbito jurídico en el Estado, el Colegio de Abogados y la Universidad 
Contemporánea firmaron un convenio de vinculación, para que los alumnos de Derecho se integren al mercado 
laboral a través del servicio social. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El Secretario de obras públicas, José Luis Covarrubias indicó que hasta octubre concluirán las obras que 
realizan en torno a la ciudad de las artes y que han obligado a cerrar carriles de circulación en la carretera 57, 
por lo que exhortó a los conductores a tomar las medidas necesarias. (PIQ) 
 
Cabeza. El tramo carretero de la carretera federal 57 a la altura de la Megabandera en la que se construye el 
distribuidor de acceso a la ciudad de las artes, quedará liberado hasta el mes de octubre, dijo el secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas José Luis Covarrubias. Agregó que ninguno de los accidentes registrados 
a últimas fechas pueden atribuirse a una falta de señalética, sino a la falta de atención de los conductores. (PC) 
 
Cabeza. Seis deslaves y la suspensión de energía eléctrica en la región serrana por más de diez horas, fue el 
paso que dejó Dean a su paso por Querétaro, dio a conocer el director de gestión de emergencias, Gerardo 
Quirarte, quien destacó que la coordinación de las diferentes dependencias fue un factor importante para 
prevenir cualquier contingencia mayor. (PIQ) 
 
Cabeza. 150 mil pesos adicionales a su programa mensual va a destinar la Comisión Estatal de Caminos para 
la reparación de las zonas de baches que provocaron los escurrimientos de agua en Amealco y Jalpan, esto 
luego de más de 12 horas de lluvia de ayer. El coordinador de la comisión Santiago Martínez Montes, dijo que 
de continuar las lluvias en las próximas 72 horas ésta cifra podría incrementarse hasta 3 veces más. (PC) 
 
Cabeza. Debido a que los representantes de Querétaro en el congreso de la unión no han hecho caso al 
llamado de los que conformaron Resissste en Querétaro, al estar en contra de la aprobación de la ley de 
jubilaciones y pensiones del ISSSTE, intensificarán las acciones para que abroguen la ley, dijo la secretaria 
general Gaudencia Bustamente. (PC) 
 
Kiss 95.5, la Asociación Queretana de Atletismo y la Agencia Peugeot se preparan para llevar a cabo la carrera 
familiar de 10 kilómetros a desarrollarse el próximo 26 de agosto por las principales calles de la ciudad; se 
espera la participación de cerca de mil personas en 4 categorías. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El 100% de los constructores que han participado en las obras realizadas en el municipio capitalino son de 
nuestro Estado, informó el Edil Manuel González Valle quien señaló que esta es una gran ventaja, porque los 
recursos económicos se quedan en la entidad. (PIQ) 
 
Cabeza. Bancomer es la nueva institución financiera con la que se reestructuró la deuda del municipio de 
Querétaro que asciende a 400 mdp, confirmó el presidente municipal Manuel González Valle. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, destacó que se tienen 3 mdp 
adicionales para atender las contingencias que se puedan presentar por las lluvias. Comentó que este 
miércoles no se registraron mayores afectaciones. (PIQ) 
 
Con una inversión de 7 mdp el municipio de El Marqués construirá una nueva vialidad que permita aligerar la 
afluencia vehicular en la calzada de los Arcos y que dará salida de Bernardo Quintana a Saldarriaga, informó el 
Alcalde Enrique Vega Carriles. (PIQ)  
 
Cabeza. El alcalde de El Marqués Enrique Vega Carriles, informó avances del 95% en el proceso de liberación 
de la tierra para la construcción de un tramo carretero de 4.5 kilómetros que conecte al bulevar Bernardo 
Quintana a la comunidad de Saldarriaga. El proyecto dijo, podría arrancar a principios del 2008. (PC) 
 



 5

Cabeza. Autoridades estatales y del municipio de Corregidora vigilan la presa del Batán que se mantiene al 
60% de su capacidad, informó el presidente municipal Germán Borja, quien avaló las medidas preventivas del 
municipio. (PC) 
 
Cabeza. Las precipitaciones pluviales que se registraron el miércoles en Corregidora no causaron daños, 
informó el Edil Germán Borja García, quien agregó que la presa El Batán, no representa ningún riesgo para la 
población, puesto que se tiene bajo control. (PIQ) 
 
Cabeza. Tras el incendio que se registró en días pasados en el crematorio municipal de Corregidora, el Edil 
Germán Borja García destacó que si éste no cumple con las medidas necesarias para operar, tendrá que ser 
clausurado. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, informó que será hasta el 21 de 
septiembre cuando rinda su primer informe de actividades. Apuntó que el evento que se organice no servirá 
para su lucimiento personal, sino para corresponder al derecho que tiene la ciudadanía para conocer las 
actividades que se han llevado a cabo. (PIQ) 
 
Jóvenes se inician en el consumo del cigarro durante la secundaria. (PIQ) 
 
Cabeza. En San Juan del Río también se reporta saldo blanco por las lluvias registradas la tarde de este 
miércoles, mientras que el Edil Jorge Rivadeneira sostuvo que se repartieron costaleras entre la población, a 
fin de evitar inundaciones. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. A partir de la próxima semana se van a invertir cerca de 20 mdp de parte de la Unión Ganadera 
Regional en el Eco centro expositor para la construcción de un centro de espectáculos y obras complementarias 
en el autódromo, para darle vialidad y actividades durante todo el año, dio a conocer el presidente de dicha 
Unión, Francisco Domínguez Servien. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Por instrucciones del director general del ISSSTE Miguel Ángel Yunes Linares la delegada estatal del instituto 
en Querétaro Violeta Velásquez Morales, cesó al jefe del departamento de atención médica Alonso 
Francisco Ahumada Flores por negarse a atender la solicitud de María Elena Vallarta de servicio de visita 
médica domiciliaria para su padres de 97 y 92 años de edad, quienes además presentaban diversos 
padecimientos que les impedían trasladarse. (PC, V10) 
 
Cabeza. La delegada del ISSSTE, Violeta Velásquez Ramírez cesó al jefe del departamento de atención 
médica, Alfonso Francisco Ahumada Flores, por negarle atención médica domiciliaria a una paciente de 92 
años. (PIQ) 
 
Cabeza. Luego de informar que 36 empresas ya implementaron el esquema de edificio libre de humo de 
cigarro, el director del Consejo estatal contra las adicciones, Jaime Ponce Alcocer, sostuvo que el 85% de los  
Cabeza. Peligran animales y aves que habitan en el parque nacional Cimatario debido a la intromisión de 
animales domésticos, los que se escapan de las casas que se encuentran ubicados a un costado del parque, 
confirmó la directora del parque Pamela Siurob, quien señaló que las aves son los animales más afectados. 
(PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Asegura el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar que es necesario 
crear por lo menos un juzgado familiar nocturno para darle atención a los casos de violencia intrafamiliar que se 
puedan presentar. Sin embargo el órgano judicial no cuenta con los recursos suficientes para atender los gastos 
que se generen. Manifestó que cada juez resuelve al año más de 3 mil expedientes. (PIQ) 
 


